

Antrag Nr. 11-O-01-0012
DIE GRÜNEN

Betreff:

Fahrradweg Friedrichstraße

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, eine Lösung für Fahrradfahrer in der Friedrichstraße, insbesondere zwischen Neugasse und Schwalbacher Straße, zu entwickeln.

Da der Fahrradweg in westlicher Richtung nicht markiert ist (was ohnehin nur unzureichend gekennzeichnet ist), klemmen sich Fahrradfahrer, die vorschriftsmäßig fahren möchten und die Schwalbacher Straße geradeaus Richtung Pl. d. Dt. Einheit überqueren wollen, ausgangs der Friedrichstraße zwischen die Rechts- und die Linksabbiegespur. Eine eigene Fahrradspur ist hier nicht eingezeichnet.

Wiesbaden, 31.05.2011